



前進



zenshin

豊橋市立牛川小学校

5年生 学年通信

NO.14

令和4年10月14日

絆を深めた野外活動

野外教育活動を終えた子どもたちのふりかえりには、「班のみんなで協力してカレーづくりができて楽しかった」「ペンライトダンスでクラスの心が一つになったのを感じた」「メリハリのある二日間を過ごせて、成長できたと思う」などの言葉がたくさんありました。友達と充実した時間を過ごし、満足感や達成感を得ることができたようです。保護者の方には、荷物の準備や体調管理などいろいろな面でご協力いただきありがとうございました。



社会科工場見学について

10月20日(木)に行く予定だった社会科工場見学ですが、トヨタ自動車田原工場の半導体不足による操業停止のため、12月15日(木)に延期します。10月20日(木)は通常授業で給食があります。12月15日(木)は弁当の用意をお願いします。

稲刈り体験

10月25日(火) 予備日26日(水)

水土里うしかわの会の方が、世話や管理をしてくださっているおかげで、6月に田植えをした田んぼの稲刈り体験ができることになりました。

- ★服装：動きやすい長そで長ズボン
- ★持ち物：軍手、稲刈り後の着替え

